



COMMUNIQUÉ DE LA FFJDA

À Paris, le 19/06/2020

La Fédération Française de Judo est très attentive à la reprise de l'activité dans les écoles qui permet d'associer le retour aux études et à la pratique sportive indispensable au bien-être des enfants comme le conseillent les médecins.

Dans les écoles, à partir du 22 juin, les mesures barrières seront fortement allégées, l'ensemble des élèves retourneront en classe et les distanciations n'auront plus cours dans les classes maternelles. A ce jour, après la réouverture des restaurants, des salles de sports, des piscines, des cinémas (au 22 juin) et la reprise de plusieurs disciplines sportives (tennis, cyclisme..), ne restent en suspens que les sports de contact - sports collectifs et sports de combat -.

Les jeunes de moins de 12 ans représentent environ 60% des effectifs des sports de combat et des sports collectifs. Ces disciplines comportent beaucoup de similitudes ; il est donc difficile de les traiter séparément.

Pour les sports collectifs en extérieur ou en salle, les contacts existent, un ballon se transmet et le temps de pratique est important. Pour les sports de combat, les contacts sont certes plus rapprochés, mais le temps de pratique est beaucoup plus court avec son partenaire (4 min pour le judo).

La Fédération Française de Judo, ainsi que la Confédération Française des Arts Martiaux et des Sports de Combat, représentant environ un million et demi de pratiquants, ne comprendraient pas que les sports de combats ne puissent pas reprendre leurs activités en même temps que les sports collectifs.

En effet, la population des moins de 12 ans présente un risque moindre, et certains pays voisins ont déjà repris les sports de combat (notamment en Belgique). Pour les adultes, l'entraînement technique n'est pas incompatible, dans un premier temps, avec le port d'un masque et le respect des gestes sanitaires.

Nos pratiquants souhaitent pouvoir reprendre a minima les entraînements techniques avec un partenaire sur une séance et limiter les échanges de population en travaillant en groupes constitués.

Les 5400 clubs de la FFJDA restent dans l'attente d'une décision favorable à la reprise de leurs disciplines au 22 juin.

Jean-Luc ROUGÉ, Président de la FFJDA

